

Des jeunes cubains évoquent la mémoire d'Hugo Chávez à l'occasion de son anniversaire



La Havane, 28 juillet (RHC).- Avec la présentation du projet « Los amigos del amigo » (Les amis de l'ami), dans la Maison de l'Alba Culturelle de La Havane, l'Union des Jeunes Communistes, l'UJC, évoquera la mémoire du Commandant Hugo Chávez à l'occasion de la commémoration aujourd'hui du 61e anniversaire de sa naissance dans l'État vénézuélien de Barinas.

La rencontre a été un espace opportun pour que les jeunes générations échangent des vues sur le legs du leader de la Révolution Bolivarienne, ses valeurs humaines, son attachement aux couches les plus pauvres, son charisme et sur la portée de ses idées politiques.

Parmi les experts qui ont abordé des aspects liés à la figure d'Hugo Chávez se trouvaient des moniteurs d'art et des intellectuels comme Pedro Pablo Rodríguez, Prix National d'Histoire qui fait partie du Réseau d'Intellectuels et d'Artistes en Défense de l'Humanité, une initiative impulsée par Hugo Chávez cela fait plus d'une décennie.

Le projet « Les amis de l'ami » a surgi en 2013 après la disparition physique du Commandant Bolivarien. Des artistes, des écrivains, des intellectuels, des sportifs, des médecins et d'autres professionnels qui

avaient des liens avec la vie de Chávez ou avec son peuple y ont participé.

Il a organisé depuis sa création des cantates, des récitals de poèmes et de chansons emblématiques de l'Amérique Latine ainsi que des présentations de livres et des expositions de photos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/64061-des-jeunes-cubains-evoquent-la-memoire-dhugo-chavez-a-loccasion-de-son-anniversaire>



Radio Habana Cuba